

La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple ha celebrado su XXIII Asamblea General Ordinaria el 4 de abril, quedando aprobadas las Cuentas y la Gestión de 2018, así como los Presupuestos Generales de Ingresos y Gastos y el Plan de Actuación para 2019.

Seguidamente tuvo lugar la celebración de la XVII Asamblea General Extraordinaria, para Elección de nueva Junta Directiva, cargos que serán ocupados hasta la XVIII Asamblea General Extraordinaria de 2023.

La Junta Directiva elegida ha sido la siguiente:

- Presidenta: D^a. Águeda Alonso Sánchez
- Vicepresidente: D. José Guerrero Ruiz
- Secretario: D. Manuel de la Cuesta Risco
- Tesorero: D. Francisco Román López Vallés
- Vocal: D^a María Márquez Trujillo
- Vocal: D^a Ana Belén Navarro Fernández
- Vocal: D^a Antonia Claire Louise Heyworth
- Vocal: D. José Luis Rodríguez Lara

